

管内小中学校で一斉に入学式

4月7日（木）、鶴田管内にある全学校（小学校6校、鶴田中学校）の入学式が執り行われ、新中学生158人、新小学生115人（6小学校の総人数）がそれぞれの新たな学び舎での学校生活をスタートさせました。

小学校の入学式では、各校ともに校長先生から「早寝早起きをして、朝ごはんをきちんと食べ、交通事故には十分注意をしてください。」と



△1年生のトレードマーク「黄色い帽子」が新入生全員に贈られました

お話をあり、新入児童たちはきちんとした態度で先生方のお話を聞き、大きな声で「ハイ」と返事をしていました。



△新入生紹介で元気よく「ハイ」と返事をする新入児童



3/17 中央保育所の園児たちが作ったカレンダーをプレゼント



あなたの地区の楽しい催しや出来事などを役場総務課まちづくり班までどしどしお知らせください。（☎22-2111 内線263）

6年間ありがとう！小学校卒業式

3月18日（金）、19日（土）の2日間にわたり、鶴田管内すべての小学校で卒業式が執り行われ、たくさんの思い出を胸に、卒業生たちが慣れ親しんだ学び舎を卒立っていました。

3月18日（金）に行われた梅沢小学校では、校長先生から卒業証書が手渡されたあと、今まで育ててくれた両親に感謝の気持ちを込め、卒業証書が両親に渡されました。また、翌日行われた胡桃館小学校では、在校児童が卒業生一人ひとりの思い出を語るなど、各学校で心に残る感動の卒業式が行われました。

卒業生退場の時には、お世話になった先生方と強く握手を交わし6年間の感謝の気持ちを表していました。



①卒業証書が母に渡される（菖蒲川小）②最後に両親に深々と礼をして感謝の意を伝える（梅沢小）③退場時に感極まり涙する卒業生（胡桃館小）④胡桃館小ならではの卒業記念作品、弥生画「大黒様」

長い間ありがとうございました！ ききょう・あやめ児童館が閉館

妙堂崎地区の町立ききょう児童館と菖蒲川地区の町立あやめ児童館が今年3月31日をもっての閉館が決まり、3月26日（土）にききょう児童館（昭和45年4月開所）、翌27日（日）にあやめ児童館（昭和46年4月開所）で閉館式が執り行われ、町の児童たちを育成してきた児童館の歴史に幕を閉じました。

閉館式には、児童と父母のほか、地区の児童館運営委員や児童館関係者の方々が出席して行われました。式では児童たちによる別れのことばや歌が披露され、最後に館長から中野町長へ館札の返還が行われると、長い間地域のよりどころになっていた児童館の閉館を惜しみ目頭を熱くしている方もいらっしゃいました。

40年以上にわたり児童たちを優しく見守ってくれた両児童館、長い間ありがとうございました。



△菖蒲川地区の児童を見守ってきたあやめ児童館



△たくさんの子どもたちが巣立っていったききょう児童館



①お別れのことばと歌を手話を交えて披露したききょう児童館

②ききょう児童館竹浪美由樹館長から中野町長に館札が返還される

③最後の児童全員で別れの歌を披露したあやめ児童館

④あやめ児童館渋谷千賀子館長から山本副町長に館札が返還される

元気に帰ってきました・中学生大使

3月21日（月）、11日間のフッドリバー市親善訪問を終え、中学生大使18人が元気に帰ってきました。

国際交流会館で行われた解団式では、大使一人ずつから活動の発表が行われ、ホームステイ先での出来事や交流会などの報告が行われました。

また、今回の生徒からは、出発当日に東北で大震災が遭ったにも関わらず、最後まで訪問させてくれた両親や関係者の方に感謝のことばが述べられていきました。このフッドリバー市親善訪問団の模様については、来月号に掲載する予定です。



△解団式で行われた発表の模様



△ひと回り成長して無事帰ってきた中学生大使たち